

LA SOLIDARITÉ

L'engagement dans la solidarité est important dans la paroisse :

- L'association "Espérance et Fraternité" distribue des paniers alimentaires chaque jeudi à Notre Dame d'Espérance.
- La Conférence Saint Vincent de Paul de notre paroisse assure des visites à domicile, et confectionne des colis de Noël, et, depuis peu, participe avec la Conférence de Saint Gély du Fesc à une maraude le mardi soir.
- Le Secours Catholique est représenté sur notre paroisse et participe à l'accueil des migrants (café solidaire), à l'alphabétisation etc...
- L'accueil Fraternel réunit tous les mardis après-midi de 15 à 17 h à l'église Sainte Thérèse, Salle de l'Aumônerie, toutes les personnes souhaitant rompre leur solitude et discuter.
- SURDI 34 s'occupe du problème des malentendants pour les insérer dans notre communauté en améliorant leur audition grâce à la boucle magnétique.
- Le Comité du Quartier des Cévennes permet d'établir des liens entre les diverses communautés de ce quartier de notre paroisse.
- Le langage des signes pour la formation chrétienne des malentendants.
- L'Ordre de Malte effectue ses maraudes à partir de ses locaux au Saint Esprit.

Le Groupe Solidarité informe les paroissiens des actions entreprises grâce au "LIEN", feuille éditée deux fois par an et distribuée dans les 3 églises.

La communication régulière avec les paroissiens doit être maintenue et amplifiée de façon à faire part : des appels, des difficultés, des besoins et des projets des différentes composantes du Groupe Solidarité.

Compte rendu de la réunion groupe Solidarité

Nous attirons l'attention sur :

- L'accueil Fraternel du mardi après-midi qui doit être plus connu, et doit se développer grâce à une communication à renouveler systématiquement sur les feuilles de semaine de la paroisse.
- Les échanges sont à réaliser entre le Groupe Solidarité de la paroisse et aussi avec les mouvements existant hors de la paroisse (exemple : rapprochement entre les conférences Saint Vincent de Paul), pour une meilleure efficacité et la mutualisation des moyens, tout en économisant les bénévoles qui seront moins sollicités (une fois tous les quinze jours ou tous les mois au lieu de toutes les semaines).
- Les plus jeunes ne seront pas oubliés et des actions ponctuelles leur seront proposées car fort peu s'engagent sur une longue période ; il pourra leur être proposé, soit d'assurer un service d'aide à la distribution des repas à la Halte Solidarité située Quai du Verdanson, soit encore de participer au service de petits déjeuners le samedi matin pour leur permettre de s'engager avec les paroissiens, cette activité devant s'ouvrir dans le courant du deuxième semestre 2022.
- Il est nécessaire que les paroissiens qui aident financièrement ces différents groupes, qui leur en sont très reconnaissants, s'impliquent également de façon active dans les missions que mènent les acteurs de la solidarité pour être fidèles à l'Évangile.